

C14 S36 F1

COLLECCIÓN MUSEO ESTADOUNIDENSE

49-14464 Flags

El 14 de junio se celebra en los Estados Unidos el día de la bandera. En tal día de 1777, el Congreso Continental aprobó la enseña nacional de trece franjas alternativas rojas y blancas, con otras trece estrellas, que representaban los entonces trece Estados de la Unión, sobre fondo azul. Se contrataron los servicios de la costurera Betsy Ross, de Filadelfia, para que hiciese la bandera. La tradición asegura que fue Betsy Ross quien dispuso que las estrellas fueran de cinco puntas, así como la distribución de las mismas. Este grabado del pintor norteamericano Thomas Moran, nos muestra a Betsy Ross, en su casa de Filadelfia, enseñando la primera bandera de los Estados Unidos a George Washington - sentado a la izquierda - a Robert Morris, y George Ross, miembros del Congreso Continental.

C14 S36 F1

